

Heidelberger Rechtspolitisches Kolloquium

2. Veranstaltung

Unternehmen auf der Anklagebank?

Das Heidelberger Rechtspolitische Kolloquium greift in lockerer Folge zentrale rechtspolitische Fragen der Gegenwart auf. Regelmäßige Diskutanten sind Dr. Reinhard Müller (Frankfurter Allgemeine Zeitung) und Prof. Dr. Dr. h.c. Thomas Pfeiffer. Der Form eines Kolloquiums entsprechend besteht Gelegenheit für alle Besucher zur Teilnahme an der Diskussion.

Ort: Neue Universität, Ehemaliger Senatssaal (2. OG)

Termin: Montag, 18.06.2018, 18 Uhr c.t.

Es diskutieren

Prof. Dr. Gerhard Dannecker (Heidelberg)

**Niels Lau
(Abteilungsleiter Recht, Wettbewerb und Verbraucherpolitik im BDI)**

Dr. Reinhard Müller (Frankfurter Allgemeine Zeitung)

Prof. Dr. Dr. h.c. Thomas Pfeiffer (Heidelberg)

Alle Interessenten sind herzlich eingeladen!

Anmeldung nicht erforderlich